

看護部・療法部 新入職員

プリセプター・バイザーと新人さんに突撃!!



療法部 バイザー 石原 祐

少しずつ患者様と雰囲気よくリハビリができます。これからも報連相を大切に一緒に成長していきましょう。

療法部 バイザー 成岡 香評

入職おめでとうございます。患者様への関わり方も丁寧で向上心を持ってリハビリに取り組んでいると思います。皆さん優しく頼りがいのある先輩たちなので困ったことがあれば何でも相談してください!これから一緒に頑張っていきましょう!



療法部 ルーキー 河合 透歩

とても丁寧に教えていただいている。先輩方に引けを取らないように、勉強し技術をつけ頑張っていきたいです。

療法部 ルーキー 滝谷 拓巳

先輩方が皆さん優しく、様々なことを指導してくださいます。先輩方の知識・技術を吸収し、活用できるように日々頑張って行きます。



療法部 バイザー 石森 瑞奈

患者様に対して病気やリハビリの介入方法を一生懸命に模索して丁寧な対応を心がけてくれています。不安なこともありますですが、相談しあい、お互いに成長できるように、患者様のためにこれからも頑張っていきたいと思います。

療法部 ルーキー 大澤 姫悠

不安なことがあっても先輩の方が丁寧に教えてくださって相談しやすい印象です。患者様に寄り添い信頼される療法士になれるように日々頑張ります!!



療法部 ルーキー 福井 渉真

入職前に見学をさせていただいたとき、とても雰囲気が良い職場だと感じました。入職後も変わらず、気軽に相談に乗ってくださいり感謝しています。研鑽を積み重ね、患者様や他職種から信頼されるように頑張っていきたいです。

突撃インタビュー!!

今年も新人さんたちが入職され、指導者と2人3脚で頑張ってくださっています!半年がたち、それぞれにインタビューしてみました!

療法部 ルーキー 田中 紫苑

先輩方が優しいです。患者様の症状を理解し、適切な評価を行い、それに対したアプローチを行っていくようになります。



看護部 プリセプター 高田 明穂

入職してから大変な事、しんどかった事、たくさんあったと思いますが、何事にもひたむきに取り組んでおられると思います。これからもできる事がどんどん増えていくように一緒に頑張っていきましょう!



本館2階

療法部 バイザー 木梨 尚登

入職おめでとうございます。覚えることがたくさんあり大変かと思いますが、どの先輩方も優しいのでどんどん頼ってください。これからも一緒に頑張っていきましょう!

看護部 プリセプティ 梨原 希

先輩方は皆様優しく指導してください、とても恵まれた環境で1年目をスタート出来て本当に感謝しています。毎日必死ですが、患者様からの「ありがとう」という言葉を支えに、先輩方に追いつけるようにこれからも頑張っていきたいと思います。

看護部 プリセプティ 堂下 瑞希

入職して2か月が経ち、最初は一部屋を受け持たせて頂くだけでも不安な事が多く大変でした。分からぬ事があれば質問し、アドバイスを頂く事で、少しずつ自分1人でできる事が増え、今では複数の部屋を受け持つ事ができるようになりました。看護技術では、1人でできる事も増えてきましたが、患者様に安全に看護を提供できるように何度も経験を重ね自信をつけるように頑張ります。



本館3階

看護部 プリセプター 中釜 幸美

入職して2か月が経ち、病棟の業務の流れを把握し、少しずつ受け持つ患者さんも増え、できる事も増えてきましたね。本館3階病棟では、リハビリを中心タイムスケジュールを考える事が多く、受け持ち患者さんが多くなればなるほど難しいと思いますが、優先順位を考えながら患者さんに関わっていきましょう。一緒に頑張りましょうね。



新館2階

看護部 プリセプティ 石田 久美子

みきやまはどの職種の方も優しく温かい職場だと思います。皆さん気にかけて下さるので不安な事も相談しやすいです。今後も日々邁進し、患者様へより良い看護が行えるように頑張りたいです。

看護部 プリセプター 西村 歩

いつも優しい笑顔で患者様やスタッフともコミュニケーションをとって頑張っておられます。これからも一緒に成長していきましょう!